
令和 7年度 第１回 こどもふくし協議会 

定期連絡会 アンケート   回答/28名 

 

１．１）障がい福祉課からの説明について、当てはまる数字に〇をお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1．２）理解できなかったこと又は確認したい事項があれば、お書きください。 

 

・加算等について、再度研修をして頂きたいです。 

 

・話されている声が聞きとりにくかったです。 

 

・児童指導員等加配加算については改めてもう一度説明を受けたいと思います。 

 

・自分が請求担当をしていない為、児童指導員等加配加算については難しかったですが 

 勉強になりました。 

 
2 ．１）グループセッションでの意見交換等について、当てはまる数字に〇をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

難しかった→             →理解できた 

1 2 3 4 5 
 

2 ．２）理解できなかったこと又は確認したい事項があれば、お書きください。 

 

・普段の支援について「絵カード」の使い方や、集団活動の内容を共有することができ、他事

業所の取り組みを実践してみようと思います。 

 

・グレーゾーンの確認ができました（笑） 

 

・シェアでのやまびこさんの発言がよく意味が分からなかった。何を言っていたの？ 

難しかった→             →理解できた 

1 2 3 4 5 
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グループセッションでの意見交換



 

3．今回の「題１回定期連絡会」についてのご感想や、今後取り上げてほしいテーマなどあれ

ばお書きください。  

 

・日頃どうなんだろうと疑問に思っていたことを、周りの事業所さんも思っていて安心しまし

た。意見交換もでき、いい機会になりました。 

 

・意見が出ていたが、市の方で義務化されている項目の研修をやって頂くと非常に助かります。

（研修をもとに伝達研修を行いたい。）※午前中に 

 

・直接、支援に携わるスタッフ向けの「こんな時どうする？どうしてる？」の研修があるとあ

りがたいです。 

 

・みんなで悩みを共有したい。困ったケースなど。 

 

・加算について。 

 

・他の事業所さんの近い状況を聞く事ができて良かったです。研修や他機関との関りなど、ど

うされているか気になっていたので情報共有もできてよかったと思います。 

 

・他の事業所の方々と意見交換でき勉強になりました。 

 

・いろんな事業所の話が聞けて良かった。 

 

・グループセッションは何かしらの「テーマ」を設けないのでしょうか？ 

 自由討論という形でセッションを行うとシェアしていく段階で別々の課題が出てくる。 

 連絡会ごとにテーマを設けて話し合いを進めた方が良いのでは？ 

 収拾がつかない…何を話し合えばよいのかわからない、という状況がいつも起きている気が

します。 

 

・他事業所さまと情報共有ができ勉強になりました。 

 

・意見交換で情報が得られたものを持ち帰り、反映させたいと思います。 

 

・職員の補充について。 


